Ataca Taboada; Brugada resiste

Autor: Alejandro LeónSelene Velasco

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/ataca-taboada-brugada-resiste/ar2775167?v=3

En el primer debate entre candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, el opositor Santiago Taboada enfiló baterías en contra de Clara Brugada, la candidata de la 4T, a quien acusó entre otras cosas de haber adquirido un inmueble de 352 metros cuadrados por aproximadamente 330 pesos.

"Por cierto, que no declaraste, qué negociazo, nos hubiera encantado que por lo menos en la Ciudad pudiéramos tener uno igual, de 352 metros cuadrados", señaló.

El ex Alcalde de Benito Juárez declaró que dicha propiedad forma parte del Registro Público de la Propiedad, aunque no dio pormenores.

Además, sugirió que cuando era Alcaldesa de Iztapalapa, Brugada benefició a empresas que fungieron como consultores en el proyecto emblema llamado Utopías.

"Más de 100 millones de pesos se facturaron, se traspasaron, por cierto, son tus consultores famosos por las Utopías y, uno de ellos, si no mal recuerdo, es el Alcalde actual de Iztapalapa, uno de tus principales socios. Para ellos sí hubo desarrollo económico", arremetió.

En su primera intervención, Brugada tomó unos segundos en presentarse y comenzó con las descalificaciones.

"Van a escuchar al candidato Taboada, candidato del PAN, partido que le entregó el País al narco", arremetió.

"El mismo que representa al Cártel Inmobiliario, queriéndonos hablar de honestidad", agregó más adelante.

También desde el inicio se montó a la defensa del Gobierno en la CDMX de la hoy candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, y del Gobierno federal.

En propuestas, Taboada resaltó la necesidad de dignificar la labor de los policías capitalinos.

Además de que ofreció crear un salario rosa (proyecto que hizo el PRI en el Estado de México), acompañado de un sistema de cuidados en beneficio de las mujeres.

Casi al finalizar el encuentro, el entusiasmo del panista fue tal que mostró un retrato de él, editado, mientras toma protesta como próximo Jefe de Gobierno.

Brugada, en tanto, ofreció impulsar el Sistema de Cuidados a nivel capitalino, bajo el programa que ella emprendió cuando era Alcaldesa de Iztapalapa.

"Eso hay que reconocerlo, aunque les cueste", dijo a sus adversarios.

A la pregunta de los moderadores sobre de dónde saldrían los recursos para financiar sus programas, tanto Brugada como Taboada sólo dijeron tener claro de dónde saldrían los recursos... pero no lo mencionaron.

"Hemos hecho las cuentas y tenemos condiciones para poder enfrentarlo, somos responsables y lo vamos a

lograr", dijo la aspirante morenista.

"Es (la CDMX) la segunda entidad de todo el País que más presupuesto tiene", agregó Taboada.

Y Salomón come y propone

Sabedor de que sus rivales destinarían más tiempo en atacarse, el candidato de MC, Salomón Chertorivski, llevó hasta palomitas al debate.

Dominó en las propuestas. Planteó un sistema de salud con una cartilla de vida sana, una infraestructura hospitalaria para todos, salud digital, en la que se integra un expediente y recetas electrónicas.

Propuso la creación del consejo protector de la inversión, un programa de infraestructura, implementar una política salarial activa, la creación de la banca de desarrollo local, además de una plataforma digital de información económica.

Con información de David Becerril.

Clara Brugada aclara costo de inmueble de \$339 en su declaración patrimonial; fue "un error, pero después se corrigió", dice

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/yo-no-tengo-nada-que-esconder-clara-brugada-aclara-error-en-declaracion-patrimonial aclara-error declaracion-patrimonial aclaracion-patrimonial aclaracion-pat

al/

Tras el señalamiento de Santiago Taboada, candidato de la alianza "Va por la CDMX" quien acusó a Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia Historia" de adquirir un inmueble por un valor de 339 pesos, la morenista aseguró que no tiene nada que ver con corrupción, pues explicó que en una de sus declaraciones patrimoniales se puso, por error, el costo de la escrituración de la propiedad, algo que posteriormente se corrigió en sus demás declaraciones patrimoniales.

En entrevista posterior a un evento que sostuvo la abanderada de la coalición conformada por Morena, PT y PVEM, junto a Claudia Sheinbaum, Brugada Molina advirtió que ella no tiene "nada qué esconder" ya que "hay un abismo entre Taboada y su servidora afortunadamente".

"(En) mi declaración patrimonial de hace muchísimo tiempo, la primera, allí pusimos el costo de la regularización, de la escrituración de la propiedad, un error, pero después se corrigió en mis demás declaraciones patrimoniales; así que no tiene nada que ver con corrupción, no tiene que ver con el tema de lo que hizo Taboada con su casa", aseveró.

También lee Primer Debate CDMX 2024: Las propuestas de Clara Brugada en materia de economía y desarrollo social

La candidata reiteró la acusación que hizo este domingo durante el primer debate de los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, en contra de Santiago Taboada, de adquirir una casa por cinco millones y después de ser alcalde, revenderla a 15 millones de pesos, algo que dijo, se tiene que investigar.

"¿Quién compra una casa por cinco millones de pesos con un crédito? los paga en cuatro años, ya siendo alcalde, la revende a un proveedor de la alcaldía, ligado a ese círculo que le llaman "el señor de la compras" que está en la Benito Juárez, o sea de sus proveedores y se la vende en el triple, en 15 millones, cuatro años después de que la adquirió, ¿qué es eso? Que se investigue, todo lo que he dicho tiene comprobación porque son informaciónes públicas", señaló.

Y agregó la aspirante al cargo más importante de la Ciudad de México: "mi caso nada qué ver, recuerden que yo me fui a vivir a San Miguel Teotongo, una colonia que no tenía nada, y estamos hablando de ni siquiera comprar una casa, se compró un lote en ese tiempo y ya después está super actualizado en mis demás declaraciones patrimoniales. Yo no tengo nada qué esconder, no soy igual, hay un abismo entre Taboada y su servidora afortunadamente", dijo.

LL/rmlgv

Chertorivski presenta 5 propuestas para dejar de respirar aire contaminado en la ciudad; ¿cuáles son?

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/chertorivski-presenta-5-propuestas-para-dejar-de-respirar-aire-contaminado-en-la-ciu dad-cuales-son/

Además de su intención de cerrar la Termoeléctrica de Tula y la Refinería de Hidalgo, que ha planteado desde el inicio de su campaña, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski tiene 5 propuestas concretas para el cuidado del medio ambiente en la Ciudad de México.

Durante un acto público en el Parque Bicentenario, de la Alcaldía Azcapotzalco, el candidato emecista presentó sus 5 propuestas en la materia, las cuales consisten en impulsar:

Chertorivski aprovechó esta fecha de Conmemoración de la Expropiación Petrolera, para destacar que su propuesta de gobierno en el tema del medio ambiente, se centra en activar el uso de energías limpias, como política pública.

"En esta ciudad respiramos basura. Estamos en peligro todos los días, por lo que estamos respirando", expresó.

En ese sentido, el candidato naranja refirió que 39 personas fallecen todos los días, a causa de la emisión de partículas contaminantes en la capital, que se han incrementado de forma excesiva en los últimos años y tal situación no debe normalizarse.

El abanderado de MC precisó que en los últimos siete años, solo en el 30% de los días del año se ha respirado aire limpio en la capital, lo cual lo ha motivado a delinear su estrategia para lo que denomina una Ciudad Inteligente, en este caso en materia de cuidado medioambiental.

vcr

"Benito Juárez no es la alcaldía más segura"; Batres le entra a debate y responde a Taboada

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/benito-juarez-no-es-la-alcaldia-mas-segura-batres-le-entra-a-debate-y-responde-a-tab

El Jefe de Gobierno Martí Batres aclaró que Benito Juárez no es la alcaldía más segura de la Ciudad de México, como trascendió durante el primer debate entre candidatos a ocupar dicho cargo, pues ocupa el tercer lugar de las demarcaciones capitalinas con el mayor número de delitos de alto impacto, por cada 100 mil habitantes.

Para sustentar su aclaración, el Mandatario capitalino mostró una gráfica donde se indica que Cuauhtémoc es la Alcaldía que registra el mayor índice en ese tema, con 464 delitos de alto impacto; seguida por Venustiano Carranza, con 334, y Benito Juárez, con 315.

"Entonces no es la Alcaldía más segura; se ha avanzado en todas, gracias a la labor del Gobierno de la Ciudad, pero no es la más segura. La más segura es Milpa Alta, que tiene 77 delitos de alto impacto contra 315 de Benito Juárez", enfatizó Batres.

Durante el primer debate entre aspirantes a la Jefatura de Gobierno, realizado este domingo, el Candidato de la Alianza Va X por la Ciudad de México, Santiago Taboada, sostuvo que durante su gestión de casi seis años como alcalde de Benito Juárez, convirtió a esa demarcación en la más segura del país, y criticó las acciones del gobierno actual, en materia de seguridad, educación, agua, vivienda y apoyos sociales, entre otros temas.

Anoche se dijo, asimismo, que la alcaldía Benito Juárez es la más segura. No es cierto. Se ha avanzado, como en toda la Ciudad. Pero la alcaldía más segura es Milpa Alta. En Benito Juárez hay 315 delitos de alto impacto por cada 100 mil habitantes. Y en Milpa Alta hay 77 por cada... pic.twitter.com/8z5pCuNxWa

Batres niega que un servidor de la nación gane más que un policía

Además, por medio de redes sociales, el jefe de gobierno hizo mención sobre los salarios, haciendo una comparación entre lo que gana un oficial de policía y un servidor de la nación.

En la gráfica muestra el incremento salarial desde el 2018 hasta el año en curso, tanto en percepciones brutas como en percepciones netas, teniendo una diferencia de entre 7 mil y 6 mil pesos.

"También escuché anoche que un servidor de la nación gana más que un policía de la Ciudad de México. Eso es falso. Un servidor de la nación gana 12, 417.36 pesos netos al mes. En cambio, un policía de la Ciudad gana 16,365.81 pesos al mes. Su salario subió 68% a lo largo de este sexenio", escribió el jefe de gobierno.

También escuché anoche que un servidor de la nación gana más que un policía de la Ciudad de México. Eso es falso. Un servidor de la nación gana 12, 417.36 pesos netos al mes. En cambio, un policía de la Ciudad gana 16,365.81 pesos al mes. Su salario subió 68% a lo largo de este... pic.twitter.com/3DHxJDlbcJ

ss/rmlgv

Llama Brugada a defender CDMX de la derecha

Autor: RedacciónJonás López Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/llama-brugada-a-defender-cdmx-de-la-derecha/1641743

La candidata a la Jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, hizo un llamado a sus simpatizantes para que se movilicen el 2 de junio y no permitan que llegue la derecha a la Ciudad de México.

La abanderada al Gobierno capitalino de Morena-PT-Verde acompañó la tarde de este lunes a la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, en un mitin en Azcapotzalco.

"A todas y todos la gran tarea de movilizarnos el 2 de junio ni un paso atrás para defender la ciudad, ni un pasó atrás para que ninguna derecha antiderechos trate de gobernar esta gran ciudad", expresó.

Brugada reiteró que ganó el primer debate entre los aspirantes a la Jefatura de Gobierno y dijo que sólo existen dos opciones.

"Sólo hay de dos en esta ciudad, votar por la corrupción o votar por la honestidad, eligir a los que han construido pisos de corrupción o elegir a los que hemos construido para que se enriquezca la ciudad y su gente, esa es la diferencia", expresó.

Sheinbaum dijo que Brugada fue la mejor alcaldesa con la que trabajó en la Ciudad de México, confió en que ganará la Jefatura de Gobierno y adelantó que desde el Gobierno federal la apoyará en temas como movilidad, salud, educación, programas sociales, entre otros.

LDH

Chertorivski propone usar energía limpia; 39 personas mueren al día por contaminación

Autor: RedacciónIván Mejía Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/chertorivski-propone-usar-energia-limpia-39-personas-mueren-dia-contaminacion/164

Al dar a conocer sus propuestas para cuidar el medio ambiente en la CDMX, el candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, informó que 39 personas fallecen todos los días por la contaminación.

"No podemos normalizar eso, en los últimos cinco años ha aumentado el exceso de contaminantes, aún y cuando una científica especialista en asuntos medio ambientales gobernó esta capital, señaló.

Durante la presentación de su proyecto "Una ciudad inteligente, cuida el medio ambiente", el candidato recordó que en 2016, la Ciudad de México ratificó los acuerdos de Paris, siendo esta la primera ocasión en que gobiernos subnacionales participaron en los acuerdos internacionales en materia medio ambiental.

"Reconociendo que eran las grandes metrópolis del mundo pieza fundamental para el combate al cambio climático, y ahí es que ciudades como Paris, Nueva York, Los Ángeles, Chicago o la Ciudad de México".

"Nos comprometimos a reducir las emisiones de gases con efectos invernadero, pero nuestra capital está lejos de cumplir esas metas a las que nos obligamos y que tienen que ver con aportar al mundo contra el cambio climático", indicó.

En el parque Bicentenario, Chertorivski recalcó que solo el 30 por ciento de los días de esta ciudad respiramos aire limpio.

"Las contingencias ambientales han aumentado, lo hemos vivido las últimas semanas y esto tiene que ver con que el 90 por ciento de la energía que consumimos en la ciudad proviene de energía fósil e hidrocarburos, sobre todo en el transporte", puntualizó.

1. Cerrar la termoeléctrica de Tula

Cerraremos la Termoeléctrica de Tula y la refinería Miguel Hidalgo, tan solo con eso resolveremos la mitad del problema de la contaminación en la ciudad.

2. Apostar electro movilidad

Taxis y servicios de transporte por aplicación, en su mayoría con unidades eléctricas.

3. Consumo de energía limpia

Haremos la planta fotovoltaica más grande del país

Promoveremos el consumo de energías limpias en empresas, mercados y viviendas

4. Desarrollo urbano sustentable

Gran acuerdo con el sector inmobiliario para multiplicar la eficiencia energética

5. Correcto uso de los residuos sólidos

Profesionalización de los trabajadores dedicados a la limpia y el manejo de residuos

Un Relleno Sanitario

Una Planta Clasificadora

Una Planta Generadora de Bioenergía por Biogás

Una Planta Trituradora de Llantas

Una Planta de termovalorización

LDH

No es la más segura: Batres responde a Taboada sobre seguridad en Benito Juárez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.nacion321.com/centro/no-es-la-mas-segura-batres-responde-a-taboada-sobre-seguridad-en-benito-juarez

Luego de que ayer se vivió un intenso debate entre los candidatos a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, el actual gobernante de la capital del país, el morenista Martí Batres, se subió al tema y dijo que Benito Juárez no es la alcaldía más segura de CDMX.

Sin decir nombres, Batres se refirió a los dichos del panista Santiago Taboada, exalcalde de dicha demarcación y quien presumió sus logros en seguridad.

El emanado de Morena dijo que Benito Juárez en realidad ocupa el tercer lugar de las alcaldías capitalinas con el mayor número de delitos de alto impacto, por cada 100 mil habitantes.

Para sustentar su aclaración, el jefe de Gobierno mostró una gráfica donde se indica que Cuauhtémoc es la Alcaldía que registra el mayor índice en criminalidad, con 464 delitos de alto impacto; seguida por Venustiano Carranza, con 334, y Benito Juárez, con 315.

"Entonces no es la alcaldía más segura; se ha avanzado en todas, gracias a la labor del Gobierno de la Ciudad, pero no es la más segura. La más segura es Milpa Alta, que tiene 77 delitos de alto impacto contra 315 de Benito Juárez", enfatizó Batres.